



額部小だより

令和元年度 No. 15 R1. 11. 12
富岡市立額部小学校長 八高 文代
Tel. 62-0737 Fax. 62-0947
<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

◎高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成 知本気で 德やさしく 健康よく

思い出いっぱい修学旅行 鎌倉・東京方面(11/6・7)



富士山も見えるよい天気に恵まれ、6年生が鎌倉・東京方面の旅行に行ってきました。鎌倉の建長寺でバスを降りた後は7時間に及ぶ班別行動でした。それぞれの計画に基づいて、初めての鎌倉を探検しました。迷うこともありましたが、どの班も協力して元気に活動することができました。



2日目の午前は国際会議場を見学し、国の政治を動かす場所の歴史と今を感じてきました。小渕優子さんともお話しできました。午後の上野国立科学博物館見学も見応えがありました。学習成果を5年生に発表する予定です。



自分の命・友達の気持ちを考える機会に(10/25)

授業参観に併せて「第2回学校評議員会」「人権擁護委員さんによる3・4年生の人権学習」「保健師さん・助産師さん・妊婦さんを招いた5・6年生の命を育む講座」も開催されました。外部の方に来ていただき、様々な立場の人の話を聞いて、より専門的で多角的な学習をする姿がご覧いただけたと思います。自分の命を大切にして生きること・周囲を大切に思うこと。子どもたちが自分を取り巻く周囲の人々の様々な思いを知って、さらに勇気をもって進んでいけることを期待します。



学校行事(運動会について)アンケートお世話になりました。(10月)

お忙しい中運動会についてのアンケートでたいへんお世話になりました。数値だけでなくご意見も含めて次年度以降の運動会開催の参考といたします。保護者や地域の方々にご理解いただきながら、子どもたちの「自ら考え、たくましく生きる力」の育成のため改善を進めたいと思います。

1 運動会のねらいは達成できたか できた(68) だいたいできた(14) できなかった(0)

回答総数(82)

額部小児童の活躍

- ・玉村町長杯小学生バレー大会 (9/15) 優勝 富岡南 BVC
- ・富岡市民秋季バレー大会(9/15) 1位リーグ第1位 富岡南 BVC
- ・太田中央 RC 杯争奪小学生バレー大会 (9/22)
女子の部 H 優勝 富岡南バレークラブ
- ・令和元年度富岡市小学生読書感想文コンクール (10/3)
入選「こころってどこにあるのでしょうか?」
「おばけのツツとそびぞびヤンデー」を読んで 2年女子
「かみさまにあいたい」を読んで 2年女子
「リリアーネ」を読んで 4年女子
「かべのむこうにはなにがある?」を読んで 4年女子
「オンライン」を読んで 5年男子
「オンライン」を読んで 6年男子
- ・令和元年度ぐんま昆虫の森「虫の絵」作品展 (10/11)
入選 1年男子 2年男子 3年男子 4年男子 5年男子 6年女子
- ・小学生バレー西毛支部交流大会 (10/13) 第3位 富岡南 BVC
- ・富岡市学校給食センター野菜キャラクターネーミング(10/25)
入選 3年男子
- ・群馬県スポーツ少年団秋季バレー交流大会(10/27)
女子 B クラス 優勝 富岡南バレークラブ
- ・群馬県小学生総合体育大会バレー大会 (10/27)
女子 B クラス 優勝 富岡南バレークラブ
- ・ライオンズクラブ杯ハンドボール大会 (11/2)
男子の部 優勝 高崎ジュニアハンドボールクラブ
- ・群馬県こども育成会連合会活動体験作文コンクール(11/3)
優秀賞 4年女子

2 の理由(代表的な意見)

- 児童数も減って午前中でも無理なく進められると思う。
- 朝早く起き弁当作りが大変。延期時の対応もない方がいい。
- 児童の体力や見に来る祖父母の体力、小さい兄弟の忍耐力も考えると午前中開催がいい。
- 親子競技はなくてもいい。子が頑張り見応えのある運動会になることを期待する。
- 開始を早めれば内容はあまり変えずに午前中で開催できる。
- 家族でお弁当を食べる機会が減るのは残念。
- 親子競技が全部なくなるのは寂しい気がする。
- 地域の大切な行事なので、大事にしてほしい。
- 地域の体育祭と一緒にするとか地域の方が参加する種目を増やすなどはどうか。

3 意見(代表的な意見に集約)

- ・準備や片付け方法の工夫はもっとできる。手伝いたい。
- ・場所取り方法の改善を望む。
- ・リレーのトラブル解決策を。
- ・解団式を待つ時間の工夫を。
- ・種目の工夫で時間短縮を。
- ・新入学児童かけっこが見たい。